



“NO va a desaparecer”: Santiago Creel respondió a Adán Augusto López tras declaraciones sobre el INE

Después de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ordenó a las “corcholatas” de Andrés Manuel López Obrador a no asistir a eventos proselitistas, se abrió un nuevo capítulo en los pleitos entre las autoridades electorales y Morena.

Ya que causó que las “corcholatas” y algunos miembros del partido guinda se hayan pronunciado en contra de las determinaciones del Instituto Nacional Electoral (INE) y la confirmación del Tribunal Electoral.

De estas destacaron las recientes declaraciones del secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, quien en entrevista admitió que se mostraba confiado, pues dijo que el INE pronto desaparecerá gracias a los diputados.

“Si me corre el INE no importa porque ya lo van a desaparecer los diputados”, señaló el político morenista el pasado 19 de julio, lo que causó controversia. A ello, el diputado y vicepresidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, respondió con una negativa.

Ya que a través de su cuenta oficial de Twitter, el legislador del Partido Acción Nacional (PAN) mencionó que la coalición Va por México haría respetar la separación de poderes y negó que los diputados fueran a desaparecer al Instituto pues en “la Cámara no manda el Ejecutivo”.

https://www.infobae.com/america/mexico/2022/07/21/no-va-a-desaparecer-santiago-creel-respondio-a-adan-augusto-lopez-tras-declaraciones-sobre-el-ine/?utm_term=Autofeed&utm_medium=Echobox&utm_source=Twitter#Echobox=1658388241